

Antrag an die
Bezirksvertretung Wien-Donaustadt
in der Sitzung am 06.12.2023

Antrag

Die Bezirksvertretung möge beschließen, dass die zuständigen Stellen der Stadt Wien dafür Sorge tragen, dass das Radfahrverbot in der oberen Lobau von der Raffineriestraße bis zum Lokal Knusperhäuschen aufgehoben wird.

Begründung

Wunsch der Bevölkerung.

Aufgrund des Radfahrverbotes können Gäste das Knusperhäuschens nicht mehr mit dem Rad besuchen. Zu Fuß ist die Strecke von jeder Seite ziemlich lang und die meisten Leute überlegen sich dann den Besuch bei dem Lokal. Die Besitzer können aber nur weitermachen, wenn auch Gäste kommen.

Melitta BOIGNER
Bezirksrat

Dipl.-Ing.(FH) Andreas DVORAK, M.Sc.
Klubobmann